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El jugador aprovecha las oportunidades brindadas por Roger Machado para abrirse paso en uno de los mejores
conjuntos del país.

Por eso, hace solo unos días, JIT conversó con el avileño y trató de adentrarse en los detalles de su corta
ejecutoria en series nacionales y más allá.

¿Cuándo y cómo te iniciaste en el béisbol?

Comencé con ocho años en Ciego de Ávila, gracias al embullo de mi padre para ir a un terreno de pelota. Gracias
a él se abrió este camino.
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¿Siempre en la receptoría?

Al principio me desempeñé como jardinero y lanzador. Ya con 10 años empecé en lo de cátcher. Me interesó
porque para mí es la posición más hermosa del juego. He entrenado fuerte detrás del home y con mucho sacrificio
he llegado hasta aquí.

¿Cómo fue tu trayectoria en las categorías inferiores?

Desde muy joven estuve incluido en los equipos provinciales. Mi primera preselección nacional fue a los 11 años,
para un evento en Taipei de China, pero no hice el grado.

Después, siendo 13-14, se produjo el cambio de categoría hacia la sub-15 y en el primer año participé en otro
concentrado para un torneo en Colombia, pero tampoco integré la nómina. Por fin formé parte de la selección
cubana que salió campeona mundial sub-15 en México 2014, por primera vez en la historia.

Te fue muy bien en los juveniles…

Fue una gran etapa dentro de mi carrera deportiva. En la primera temporada quedé entre los líderes de bateo del
campeonato nacional e hice la preselección para el Mundial de Osaka, Japón. Sin embargo, volví a quedar fuera.
Ya para la siguiente intervine en el torneo panamericano celebrado en México, donde finalizamos con el segundo
lugar al perder contra Estados Unidos.

En la última campaña juvenil estuve en la Liga Can-Am para menores de 23 años, donde ganamos 13 de los 15
partidos efectuados. Después, en el mundial juvenil de Canadá, terminamos en sexto lugar debido a que no nos
fue bien en la Súper Ronda.

¿Cómo ha sido el tránsito hacia la serie nacional?

No hay dudas de que se trata del primer nivel de béisbol en Cuba. Es un cambio bastante brusco. Existen
pítcheres de calidad, con más velocidad y lanzamientos que no había visto anteriormente. Se hace difícil

Página 2 de 3



Alfredo Fadraga: El poder detrás de la máscara
Publicado en Cuba Si (http://www.cubasi.cu)

adaptarse.

Sin embargo, has tenido una positiva actuación en tu primera campaña…

Ciego de Ávila hizo una de las mejores preparaciones de su historia para enfrentar la serie nacional, encabezada
por el director y el preparador físico del equipo. Por eso ha salido el resultado. En mi caso, me esforcé mucho
tomando en cuenta lo brusco del cambio.

¿Te acostumbras al rol de designado en el que te han utilizado o prefieres jugar a la defensa?

No voy a negar que prefiero jugar al campo, pero si el equipo me necesita de designado voy a cumplir de la mejor
manera. Si me dan otra función trataré de hacerla bien.

¿Aspiraciones?

En el orden individual quisiera llegar al Cuba grande. Desde el punto de vista colectivo alcanzar el título con Ciego
de Ávila. No hay otra meta y por eso estamos trabajando bien duro.
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